
PalazzoSpada riprende fiato
Fondi per gli impianti sportivi
DalGoverno 450mila euro per Paladivittorio e CiclodromoPerona

Terni

– TERNI –

PALAZZO Spada prova ad uscire
dalle «secche» dei conti in rosso.
Arrivano aTerni 450mila euro per
la riqualificazione degli impianti
sportivi. La somma sarà impiegata
nel Paladivittorio e nel Ciclopatti-
nodromo «Perona» interessato,
quest’ultimo, anche ad un ulterio-
re potenziamento. I fondi proven-
gono dal piano «Sport e Periferie»
che è stato presentato nei giorni
scorsi dal Governo e dal Coni. La
legge autorizza la spesa complessi-
va di 100milioni di euro nel trien-
nio 2015-2017, di cui 20 milioni
nel 2015, 50 milioni nel 2016 e 30
nel 2017. 

PER IL PALADIVITTORIO si
provvederà ad un nuovo ingresso
più funzionale,  a una diversa di-
stribuzione degli spazi interni,
all’abbattimento delle barriere ar-
chitettoniche. Il CiclodromoPero-
na, struttura di recente realizzazio-
ne, vedrà invece un miglioramen-
to della qualità dei servizi esisten-
ti, per consentire manifestazioni
di livello internazionale. «Appre-
diamo con grande soddisfazione –
spiega l’assessore ai lavori pubbli-
ci, Stefano Bucari – dello stanzia-
mento di oltre 450mila euro otte-

nuto per gli interventi che potran-
no essere realizzati o completati,
attraverso il fondo ‘Sport e Perife-
rie’. Una buona notizia dal Gover-
no per la nostra città, che potrà co-
sì avviare un processo di rigenera-
zione di due strutture di primo or-
dine». «E’ il risultato – aggiunge
l’assessore allo Sport Emilio Giac-
chetti – dell’ottimo lavoro di inter-
locuzione con Il Governo e con la
Commissione Cultura e Sport che
vede la presenza dell’onorevole
Anna Ascani, è altresì il risultato
della progettualità che sappiamo

esprimere, in particolare in un set-
tore, come quello dello sport,  che
vede Terni città di primo piano
con presenze e strutture di livello
nazionale». «Col piano Sport e Pe-
riferie presentato il 12 ottobre a Pa-
lazzoChigi daRenzi eMalagò –di-
chiara l’onorevole Anna Ascani –
si stanziano 100milioni di euro in
tre anni per realizzazione, comple-
tamento, riqualificazione di im-
pianti sportivi nelle periferie urba-
ne. Due importanti interventi so-
no stati destinati a Terni».

Ste.Cin.

TOTO-ASSESSORE

FrancescaOlivieri
tra i «papabili»

RIFIUTICONFRONTO PROMOSSODA FIPE-CONFCOMMERCIO TRA ESERCENTI E RESPONSABILI DELL’ASM

Incontro sui problemi del nuovo sistema di raccolta ‘porta a porta’

IL PRESIDENTE della Provincia, Leopoldo Di Girolamo, presenterà ufficialmente le
proprie dimissioni in Consiglio provinciale, in occasione della seduta di giovedì.
Scatteranno quindi i 20 giorni trascorsi i quali le dimissioni saranno effettive.

– TERNI –

LA TERZA Commissione
dell’Assemblea legislativa
dell’Umbria, presieduta da
Attilio Solinas, si è riunita
all’ospedale Santa Maria
per parlare delle criticità e
delle prospettive dell’Azien-
da ospedaliera ternana. Pre-
senti il direttore generale
MaurizioDalMaso, il diret-
tore sanitario Sandro Frati-
ni, il direttore amministrati-
vo Riccardo Brugnetta e i
capi dipartimento.Dagli in-
terventi dei vertici dell’ospe-
dale è emerso, tra l’altro,
che «il lavoro portato avanti
negli ultimi anni ha consen-
tito di raggiungere l’equili-
brio di bilancio, con l’incre-
mento delle attività e buoni
risultati per quanto riguar-
da gli indicatori di efficien-
za, la mobilità attiva tanto a
livello regionale quanto a li-
vello interregionale, la ridu-
zionedei tempi di pagamen-
to dei debitori».

«L’AZIENDA è solida dal
punto di vista finanziario e
di competenze professiona-
li – ha affermato Dal Maso
–. Sta procedendo il lavoro
di riqualificazione della
struttura con importanti in-
terventi di edilizia sanita-
ria. Stiamo lavorando su
spostamenti e accorpamen-
ti di reparti, ma anche
sull’innovazione organizza-
tiva e sulla valorizzazione
del personale, priorità emer-
se anchedall’indagine di cli-
ma che è stata fatta per la
prima volta in questa azien-
da. L’obiettivo è di far lavo-
rare i dipartimenti inmanie-
ra integrata, partendo dalle
punte di eccellenza presenti
e dalle buone capacità di
performance sulle medie
prestazioni».

– TERNI –

CENTINAIAdi studenti, in rappresentan-
za di tutti gli Istituti superiori di Terni e
Narni hanno partecipato ieri al «Giubileo
della scuola», insieme ad alcuni dirigenti
scolastici, insegnanti e personale «Ci sono
tanti ragazzi che sono bravi, studiosi  –
commenta il vescovo Giuseppe Piemonte-
se – e che sanno dare un messaggio bello e
importante, di amore e di festa che nasce

dal desiderio di lasciarsi abbracciare da
Dio e cambiare vita. In questo anno c’è per
tutti una grande amnistia, un rifornimento
di grazia, di forza per riuscire a realizzare i
desideri e progetti». Il Giubileo della scuo-
la è stato organizzato dall’Ufficio diocesa-
no per l’educazione in collaborazione con
gli insegnanti di religione. Dall’Anfiteatro
Fausto, nei giardini della Passeggiata, in
pellegrinaggio i partecipanti hanno rag-
giunto la Cattedrale.

COMMISSIONE

Ospedale, laRegione
accende i riflettori
sui nodi della sanità

– TERNI –
TOTO-assessore decisa-
mente «tiepido». Dopo le
inaspettate dimissioni di
Christia Falchetti Ballerani
ad una decina di giorni dal
rimpasto delle deleghe, il
sindaco Di Girolamo è a
«caccia» del quinto assesso-
re, necesseriamente donna,
per ripristinare il numero le-
gale e quindi l’operatività
della Giunta. La decisione è
imminente. I rumors, punta-
no decisamente su France-
sca Olivieri, ricercatrice in
quota Pd, anche in passato
alla ribalta delle cronache
nelle ipotesi di rimpasto. In-
tanto martedì in Consiglio
comunale sarà avviata la pro-
cedura di riequilibrio finan-
ziario pluriennale, brutal-
mente detta «predissesto».
Undici milioni di passivo
da coprire in cinque anni.
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RACCOLTA differenziata, ancora un passo
avanti. Si è tenuto un incontro organizzato
da Fipe Confcommercio tra i pubblici esercizi
ternani e i responsabili dell’Asm, sulle proble-
matiche operative del nuovo sistema porta a
porta. «Un’occasione  per un confronto mol-
to pratico sui diversi problemida risolvere nel-
la fase attuale di avvio del nuovo sistema, ha

fornito inoltre l’opportunità alle imprese di ac-
quisire informazioni certe sull’argomento», di-
cono da Confcommercio. L’incontro è stato
coordinato da Mirko Zitti (Livingstone
pub) responsabile Fipe Terni, con gli inter-
venti di Leonardo Carloni e di René Tra-
stulli responsabili Asm Terni e di Amanda
Calisti, responsabile dello SportelloAmbiente
diConfcommercioUmbria. Riguardo le speci-
fiche necessità dei pubblici esercizi con ora-

rio solo serale e notturno, è stato sottolineato
come da agosto sia  possibile  accedere ad un
servizio dedicato, che necessita però di specifi-
ca richiesta direttamente all’Asm. Quanto al
problema dell’insufficiente capienza, in alcu-
ni casi, dei contenitori predisposti soprattutto
per la plastica, l’Asm ha chiesto di verificare
quanto questo sia diffuso, per intervenire,
eventualmente, con un potenziamento della
raccolta.

«Giubileo della scuola» con centinaia di studenti e docenti

L’ASSESSORE
Stefano
Bucari ha
commentato
con grande
soddisfazione
l’arrivo dei
fondi destinati
agli impianti
sportivi
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